
                                                                   

令和 ７年 ３月 ６日 

 

 

会 議 録 

 

 
 

審 議 会 等 の 名 称 第２回 函南町歯と口腔の健康づくり推進委員会

 
庶務を担当する所属 健康づくり課

 
会 議 の 開 催 の 日 時 令和７年３月４日（火）　午前・午後 １時～２時

 
会 議 の 開 催 場 所 函南町保健福祉センター　２階　多目的研修室

 

出席者（職・氏名）

函南町歯と口腔の健康づくり推進委員　14 名  
委員長　　木ノ内　聡 
副委員長　若月　哲也 
委　員　　杉本　秀樹　　　柏木 敦博 

白井　博子　　　鈴木　俊一　　　　　 
原田　智子　　　鈴木　晴範 
戸田　公子　　　古谷　みゆき　　 

　　　　　田村　美和子　　宮崎　典子 
　　　　　長瀬　里子　　　佐藤　由美 
事務局　　厚生部長　　　　　　　大沼　裕幸 

健康づくり課長　　　　西川　公次 
係長　　　　　　　　　江川　美紗 
主査　　　　　　　　　阿部　久美子  
主任保健師　　　　　　峰村　佳菜子　　　　　　

主任保健師　　　　　　窪田　さやか
 

議 題

（１）令和６年度事業報告について 
（２）歯周病検診結果等について 
（３）幼児歯科保健･学校歯科保健の現状について 
（４）令和７年度事業計画案について 
（５）その他

 

 
 
審　 議　 内　 容  
 

（１）令和６年度事業報告について 
【事務局】資料に基づき説明 
（２）歯周病検診結果等について 
【事務局】資料に基づき説明 
（３）幼児歯科保健･学校歯科保健の現状について 
【事務局】資料に基づき説明 
（４）令和７年度事業計画案について 
【事務局】資料に基づき説明 
（１）～（４）に対する質疑応答 
【委　員】資料３-１について、３歳児前にできることは  

ないか 
【事務局】令和５年度、３歳児のむし歯有病率は 1.4％で



 あり、事業の効果が出ている。親御さんの意識

を変えていくことにも力を入れていく。 
【委　員】函南町の歯みがき推進と妊婦歯科検診の受診率

向上の方針について聞きたい。 
【事務局】オーラルフレイルにも力を入れる。妊婦歯科検 

診の受診率が上がらない理由として、受診先が 
田方の指定歯科医院に限られていることがあ 
る為、現在、妊婦の歯科受診状況の把握に努め 
ている。 

【委　員】函南町民は県の８０２０大会で表彰されている 
か。また、ポスターコンクールによる啓蒙活動  
はどうか。 

【委　員】表彰されている町民は結構いる。 
【事務局】函南町の第２次歯と口腔の健康づくり推進計画

の時代に、幼稚園、保育園、学校でポスターコ

ンクールを実施したことがある。今後またタイ

ミングがあれば考える。  
【委　員】資料２-２について、特定健診時の質問票で「噛 

みにくい」と回答した人が 21.9%いる。１年以  
内に歯科医院を受診しているかを調べて歯科受  
診を促進するといい。奈良県の先進事例もある。 
また、「効果的な歯みがき」と「食生活」を合わ 
せた取り組みはどうか。  

【事務局】今後検討する。食と歯のコラボも考えていく。 
【委　員】この会議に栄養士にも参加してもらいたい。 
【事務局】今後検討する。 
【委　員】歯みがきや食事へのフォーカスは良いと思う。 

もっと幅広い視点からアプローチしていくと 
いい。 

【委　員】５歳児健診でむし歯を減らすためのアピールを 
していただきたい。  

【事務局】リーフレット配布等予定している。 
【委　員】（県からの資料を提示）糖尿病と歯周病の関係

の資料である。県の歯科医師会のホームページ

からダウンロードできる。コンビニにも掲示さ

れる。啓発活動に活用していただきたい。 
（５）その他 
無し

 
備 考


